
第１回学校運営協議会 議事録 

 

四国中央市立三島小学校 

 

１ 開会挨拶   学校運営協議会  会長  徳永 幸夫 様 
  

２ 自己紹介  
  

３ 学校運営方針説明（校長） 
  

（説明後に出された意見より） 

 ・ 「子どもも教職員も楽しい学校」という方針が良い。まず、言葉が分かりやすい。

学校が「楽しい」場所であるように願う。楽しかった思い出は、いずれ愛着や誇り

につながる。 
  

４ コミュニティスクール年間スケジュール 
  

５ その他 

・ 年間行事 

・ 情報交換 

読み聞かせについて 

 ・メンバーが足りず、二次募集をかけている。ぜひ周りの方にお声掛けいただきたい。 

登下校について 

 ・新しい登校班長になり、早めに登校できている。挨拶の声も良くなってきている。 

見守り隊について 

 ・見守り隊の中には体調を崩して活動を休んでいる方もいる。引き継いでやってくれ

る人はいないだろうか。PTAからも声掛けをしてほしい。 

（矢部内科付近、あんみつ姫の前、金子３丁目の踏切など） 

 ・愛護班で見守り当番を決めていた時期もあった。 

 ・ホームページで呼び掛けるなど、工夫が必要。 

 ・金一小は、CSだよりを全戸配布している。学期に１回でもよいので検討してみては

どうか。 

その他 

 ・分校の児童生徒も三島小との交流を楽しみにしている。 

 ・地域の中で、年齢などは関係なく一緒に活動し、光の当たる部分により光を当てて

いこうというのがコミュニティスクールという組織だと思う。 

 ・防災の活動は命に関わることなので、ぜひ積極的に参加してほしい。 

 ・ここ数年はコロナ禍で連携が難しかった。これからは人と接しやすくなるので、読

み聞かせや見守り隊などの募集のかけ方も新しくしてみてはどうか。 

 ・令和７年度に三島小学校は創立１５０周年を迎える。このことを機会あるごとに発

信して、一緒にできることを考えていきたい。 
  

６ 閉会挨拶   三島小学校    校長  髙橋 仁 


